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3006 【一問一答】

個人
質問者氏名 桜田 秀雄

１

質 問 事 項 要 旨

１．議事堂の活用 (１)議事堂の有効活用について

①農業委員会総会開催の感想。

②採決方法の見直しについて伺う。

(２)児童・生徒表彰について

①千葉県では、議会が学芸及びスポーツの分野で活躍した児

童・生徒を本会議場で表彰している。市の定期表彰と重な

るが、教育委員会の見解をお伺いした上で、議会に提案し

たいと思う。如何か。

２．農業問題 (１)種子法廃止について

①種子法廃止に伴う八街農政への影響について伺う。

３．八街駅北側問題 (１)八街駅北側周辺事業について

①駅北側用地の有効活用と将来計画。

②北側道路の愛称名。

③ケヤキ並木の撤去について伺う。

４．市政改革 (１)各種行事の簡素化について

①行政関連の集会で市長の挨拶が長すぎ主催者に迷惑をかけ

ている事例がある。簡素化について伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・農業委員会・担当部課長
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3006 【一問一答】

個人 日本共産党
質問者氏名

２ 京増 藤江

質 問 事 項 要 旨

１．誰もが利用できる乗 (１)「地域公共交通のあり方」に関する見直し・検討を早急に

り合いタクシーの早 ①見直し・検討の早期開始を。

期実施を ②誰もが利用できる制度に。

２．教育・子育て支援 (１)就学援助の受給者拡大を

①必要経費の支払い状況について。

②給食費の無料化について。

(２)児童クラブの待機児童解消について

①実住小、東小学区に児童クラブの拡充を。

②待機児童の夏休み対策は。

３．通学路の安全対策 (１)交通事故防止施策の充実を

①信号機設置について。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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3006 【一問一答】

個人 日本共産党
質問者氏名

３ 丸山 わき子

質 問 事 項 要 旨

１．税収納行政の改善に (１)生活実態を無視した滞納整理の改善を

ついて ①税滞納者の生活実態の把握は。

②差押え時の手続き上の配慮を。

(２)納税緩和措置の運用は

①見直しによる取り組み状況は。

②制度の徹底を。

(３)自主納付できる親身な徴収行政に転換を

①税滞納者の生活再建の支援を。

２．市防災アセスメント (１)市の予測震度と被害予想

調査報告について ①県北西部地震を震源と設定した根拠は。

②市直下地震の被害予測対応について。

(２)富士山噴火について

①農業被害の影響は。

(３)避難所について

①住野公民館は見直しを。

３．高齢者が安心して暮 (１)地域包括システムの構築を

らせるまちに ①２０２５年問題について。

②認知症高齢者支援の現状と今後の取り組みについて。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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3006 【一問一答】

個人 やちまた２１
質問者氏名

４ 小澤 孝延

質 問 事 項 要 旨

１．拠点整備 (１)駅北口市有地について

①駅北口市有地使用等に関する年間の問合せ件数や内容は。

②駅北口市有地の活用の現状は。

③八街駅北口の市有地利用検討委員会のメンバー構成、検討

内容及び期間は。

④駅北口市有地をイベント開催等の多目的広場として整備し

ては。

(２)移動式ＧＳ（ガソリンスタンド）について

①ＳＳ（サービスステーション）過疎地とは。

②災害時におけるエネルギー供給拠点として整備しては。

２．人財育成 (１)人財育成について

①当市が求める人財像は。

②その人財を育成するための今年度の全体及び個別計画は。

③当市が定める各研修会以外の研修受講の状況等は。

④各研修会受講後の効果測定及び評価は。

⑤次代を担う人財育成を目的とした外部機関等への出向は。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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3006 【一問一答】

個人 やちまた２１
質問者氏名

５ 林 政男

質 問 事 項 要 旨

１．地域資源の活用につ (１)八街南部地域包括支援センターを含めての活用について

いて ①包括支援センターの利用状況について。

②市民サービスの向上に繋がる印鑑証明などを取得できるよ

うにするべきと思うが如何か。

(２)支援センター前のグラウンドの活用について

①高齢者の健康維持・増進を図るための健康器具を設置して

は如何か。

②子供も遊べる遊具を設置し子育て支援を推進しては如何か。

２．街づくりについて (１)交通網の整備について

①榎戸駅と酒々井アウトレットモールまでの道路整備につい

て。

②八街駅と成田空港までの道路整備について。

③国道４０９号バイパスについて。

④千葉東金道路の山田出口の下り流出入路について。

⑤千葉東金道路の三ヶ尻Ｉ・Ｃ構想について。

⑥都計道３・４・３号線と佐倉第３工業団地の接続道路につ

いて。

３．小中学生の健康につ (１)インフルエンザ対策について

いて ①今秋の実施を考えると速やかに実施体制を整えるべきと考

えるが如何か。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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3006 【一問一答】

個人 公明党
質問者氏名

６ 新宅 雅子

質 問 事 項 要 旨

１．高齢者問題 (１)健康寿命の延伸について

①健康寿命の延伸について本市はどのような施策を講じている

のか。

②新型栄養失調予防について。

③健康診断でアルブミンの検査を希望するが如何か。

④「しっかり食べて１０食品群チェックシート」を「広報やち

また」に掲載できないか伺う。

２．子どもの安全安心に (１)登下校時の交通事故について

ついて ①小学校１年生の歩行中の事故について。

②特に自転車通学の中学生について。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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3006 【一問一答】

個人 公明党
質問者氏名

７ 服部 雅恵

質 問 事 項 要 旨

１．熱中症対策 (１)小、中学校における熱中症対策

①具体的な対策を伺う。

②熱中症指数計の導入を求めるが如何か。

(２)一人暮らし高齢者の熱中症対策

①具体的な対策を伺う。

②チェックシートの訪問配布を求めるが如何か。

２．高齢者支援 (１)介護について

①介護ＳＯＳサービスのように、急な仕事や冠婚葬祭時に市

民が気軽に利用できるサービスの提供ができないか。

(２)老人福祉センターについて

①利用状況を伺う。

②老朽化したトイレ、床、風呂等の改修の計画を伺う。

３．健康増進 (１)ウォーキングロードについて

①市内には何箇所のウォーキングロードがあるのか伺う。

②市民への周知はどのようにされているのか伺う。

③今後の整備予定を伺う。

４．市の活性化 (１)道の駅

①市民が集える道の駅の建設を望むが如何か。

(２)八街キャンプ場について

①利用状況を伺う。

②もっと使いやすいキャンプ場にするために、整備が必要と

考えるが如何か。

(３)市の花「ヒマワリ」の活用

①今年の「ヒマワリ」を活用したまちづくりの計画はあるの

か伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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3006 【一問一答】

個人 公明党
質問者氏名

８ 角 麻子

質 問 事 項 要 旨

１．”育て八街っ子”読 (１)読書活動推進について

書計画について ①発達段階の子どもに対して、本市はどんな形で本との出会い

を作っているのか伺う。

②街の本箱の設置状況の拡充について伺う。

③テｨーンズ向け図書の充実について伺う。

(２)学校司書の活用について

①学校司書の仕事内容を伺う。

②学校司書と図書館との連携について伺う。

③学校司書同士の情報交換の場が必要だと思うが如何か。

２．いじめ対策について (１)過去５年間のいじめ件数の推移を伺う。

(２)いじめに対する本市の対応策を伺う。

(３)ＳＮＳによる相談窓口の設置を検討してみては。

３．環境問題 (１)ごみの分別について

①雑がみ収集の現状を伺う。

②雑がみ収集を増やすための取り組みを伺う。

③ごみ分別辞典の配布、またはアプリの活用を要望するが如

何か。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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3006 【一問一答】

個人 公明党
質問者氏名

９ 川上 雄次

質 問 事 項 要 旨

１．超高齢化社会への取 (１)人生１００年時代への施策について

り組みについて ①現状の分析と将来予測について伺う。

②健康保持増進「第２期データヘルス計画」について。

③「シニアの就業・起業」の支援について。

④長寿化・高齢化社会に対応した行政の在り方について。

２．市民農園の育成につ (１)市民農園、開設の法制上の要件を伺う。

いて (２)市民農園の本市の開設数について伺う。

(３)「市民農園区域」の指定を求めるが如何か。

(４)市外、利用者増による活性化策について。

(５)「市民農園アドバイザー」を育成し市民農園を公設出来ない

か伺う。

３．ふるさと納税の活用 (１)「落花生の郷・やちまた応援寄付金」の現状について。

について (２)寄付金の活用状況について。

(３)「ふるさと市民制度」の創設について。

(４)納税返礼品等の募集方法について。

４．空き家対策について (１)本市の空き家率の現状について。

(２)「空き家バンク」の成約実績について。

(３)「八街市お試し住宅」の準備が出来ないか伺う。

(４)「安心Ｒ住宅」の取り組みについて。

(５)「農地付き空き家」指定申請について。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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3006 【一問一答】

個人 誠和会
質問者氏名

１０ 小髙 良則

質 問 事 項 要 旨

１．八街っ子夢議会から (１)生徒の意見を集める目安箱について。

(２)子供たちが遊べる施設や公園について。

(３)学校のトイレについて。

(４)防災備蓄倉庫について。

２．認知症の取り組みに (１)八街市の取り組みを伺う。

ついて (２)先進事例の検討から今後の展開に対し考えを伺う。

３．移住定住促進につい (１)出生から子育て、高齢者福祉に対し解りやすくする事を求

て めて。

(２)家屋の引き払いに伴う家主のゴミ問題について。

(３)不動産事業者との連携について。(空き家、空き地、シャッ

ターが降りている店舗等)

４．安全な街づくり中、 (１)市道１１００１号線(イオン前)歩道整備について。

歩行者の安全確保に (２)市道１０２号線(総武本線沿い)市道０３０１９号線街灯設

ついて 置について。

(３)街路灯設置条件緩和について。

５．防犯、防災について (１)防犯パトロール活動強化について。

(２)自主防災組織立ち上げ促進及び活動について。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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3006 【一問一答】

個人 誠和会
質問者氏名

１１ 林 修三

質 問 事 項 要 旨

１．健康で住めるまちづ (１)健康推進体制について

くり ①八街市の平均寿命について伺う。

②八街市の健康寿命について伺う。

③３０年度及びこれからの健康推進体制を具体的に伺う。

④八街市の今後の医療体制について伺う。

２．子どもたちの希望あ (１)子どもたちの読書環境整備について

ふれるまちづくり ①八街市子どもの読書活動推進計画策定の基本的な考えについ

て伺う。

②４月２３日の「子ども読書の日」について伺う。

③八街市立図書館協議会の構成や具体的な活動について伺う。

④読書活動関係団体やそことの連携について伺う。

⑤学校図書館の整備策とそことの連携活動について伺う。

⑥移動図書館車の活動について伺う。

⑦建設予定の児童館の中への図書整備計画について伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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3006 【一問一答】

個人 誠和会
質問者氏名

１２ 石井 孝昭

質 問 事 項 要 旨

１．貧困問題について (１)八街市における貧困世帯数、人数（相対的貧困）について。

(２)生活保護受給世帯、人数の推移と傾向について。

(３)子どもの貧困世帯数、人数及び実態の把握について。

(４)子どもの貧困問題に関する市の具体的解決策について。

(５)子ども食堂への取り組みについて。

２．農業問題について (１)千葉県農業者総合支援センターと本市の農業の関わりにつ

いて。

(２)農機具事故の現状と事故防止に向けての本市の取り組みに

ついて。

３．地方活性化策につい (１)本市のふるさと納税の現状と用途について。

て (２)本市のふるさと納税の今後の展望について。

(３)企業版ふるさと納税の導入へ向けての本市の考え方につい

て。（地方創生応援税制）

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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3006 【一問一答】

個人 誠和会
質問者氏名

１３ 鈴木 広美

質 問 事 項 要 旨

１．安心安全な街づくり (１)空き家問題について

①本市の空き家の現状について。

②調査後の対応について。

③倒壊・老朽危険空き家の対策は。

④「空家等対策の推進に関する特別措置法」に対し本市の考え

は。

⑤空き家対策の本市の組織体制について。

⑥「空き家等の適正管理に関する条例」について。

２．学校・教育環境につ (１)就学区域について

いて ①指定校変更後の現在の状況は。

②トラブル・問題はなかったのか。

(２)図書館について

①現在の利用者数について。

②利用時間について。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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3006 【一問一答】

個人 誠和会
質問者氏名

１４ 山田 雅士

質 問 事 項 要 旨

１．子育て支援 (１)子育て支援政策について

①八街市子育て支援の現状と課題。

②子育て世代包括支援センターの設置について。

２．都市整備 (１)公園整備について

①八街市の公園整備について。

②公園遊具の状況。

３．環境問題 (１)クリーンセンターについて

①事業系一般廃棄物の状況について。

②事業系一般廃棄物の集荷体制の強化について

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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3006 【一問一答】

個人
質問者氏名 山口 孝弘

１５

質 問 事 項 要 旨

１．「子どもの貧困対策 (１)「子どもの貧困対策の推進に関する法律」について

の推進に関する法 ①八街市として「子どもの貧困対策の推進に関する法律」の

律」について 趣旨に則り、どのように向き合っているのか伺う。

(２)子ども食堂開設に向けての行政の対応について

①他市町村では子ども食堂を開設しているところが多く見られ

るが、今後の市の考えを伺う。

(３)生活困窮世帯での高校入学への支援について

①小中学校では生活困窮世帯の児童・生徒に対して、就学援助

など支援体制が取られているが、高校は義務教育ではないため

支援がない。しかし実質的に「義務」化している今日において、

支援が必要ではないか。

２．就学指定校変更の制 (１)就学指定校変更の制度について

度について ①平成３０年度より「就学指定校変更」の制度が変わりました。

変更に至った経緯は。

②制度が変わった事による苦情や問題点は。

③安全を確保するため学区の変更を含め柔軟な対応も必要だと

考えるが、今後の対応は。

３．障がいのある方もス (１)障がい者スポーツの普及促進について

ポーツに親しむ事が ①当市における、障がい者がスポーツに取組む状況について

できる環境を 伺う。

②障がい者スポーツの普及促進のための、行政における推進

体制を伺う。

③障がい者スポーツの普及促進のための、今後の取組みや柔

軟な対応について伺う。
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